
Javier Horacio Pinola (Rosario Central) zum FCN?
Beitrag von „patta77“ vom 11. Mai 2017, 11:36

vielleicht sollten wir einfach mit DB4 verlängern. Er ist ja für manche um Welten besser als der
Pinola und würde bei uns viel weniger verdienen als der Gaucho. <ironie-aus>

Ich glaube zwar nicht an der Rückkholaktion aber manche sind hier realitätsfremd. Ein 34
Jähriger, der zuletzt in die argentinische N11 berufen worden ist und EL sowie Bundesliga
gespielt hat, ist zu schlecht für uns? Glaubt ihr ein gute Erstliga Spieler wechselt einfach so zu
uns? Höchstens kommt einer aus der 2. Liga, wahrscheinlicher ist eher die dritte. Da kann es
gut möglich sein das ein Holzhacker zu uns kommt. Ganz ehrlich, ich hab lieber ein Pino im
Kader, der schon alles miterlebt hat anstatt neben Margreitter einen Mühl und zwei
Wundertüten zu haben. So oft wie Margreitter verletzt war kann es schnell sein das Mühl und
irgendein 18 Jähriger neben ihn spielt. Ist alles schön und gut aber wenn solche jungen Druck
haben bekommen die schnell mal dünnpfiff im Spiel. Bei vier Verteidigern Margreitter, Mühl, der
Neue, ist sicher noch Platz für den Pino. Die Besten zwei werden dann spielen, wenns nicht
reicht, hockt er halt auf der Bank. Viel Geld wird er bei uns nicht verdienen, das ist ihm auch
nicht so wichtig wie er sagte. Wer in der N11 von Argentinien gespielt hat, der kann nicht paar
Monate zu schlecht für die 2. Liga sein. Man braucht jetzt nicht so zu tun als wäre die N11 und
die argentinische Liga eine bessere BOL. Das ist nicht San Marino, sondern eines der besten
Länder in Südamerika.
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